

FÚTBOL → Segunda División B

“Al final los mismos que pusieron al equipo líder han hecho una segunda vuelta de descenso”

Jordi Esteve asume que ha sido una temporada decepcionante y apunta al bajón de la plantilla como principal motivo

El director deportivo del Lleida Esportiu, Jordi Esteve, asume que la temporada ha sido decepcionante, aunque elude hablar de fracaso y apunta a los jugadores como máximos responsables de lo ocurrido.

Lleida
ALBERT ESCUER

“Los mismos jugadores que pusieron al equipo líder han sido los que en la segunda vuelta no han estado al nivel esperado y han hecho unos números de descenso. Si cuando las cosas van bien los futbolistas se llevan todos los elogios, hay que asumir que cuando van mal los máximos responsables también son ellos”, explica Esteve.

El dirigente tiene claro que “cuando las cosas van mal la solución no es pedir perdón ni disculparse, sino competir mejor. Es evidente que durante una temporada pasan muchas cosas y en nuestro caso en su momento las lesiones no ayudaron. La diferencia entre los equipos que son campeones y los que no es cómo gestionan los malos momentos. A nosotros nos han durado demasiado y ante las dificultades que han ido apareciendo no hemos sabido reaccionar y eso nos ha debilitado”.

Sobre los movimientos que se produjeron en el mercado de invierno recuerda que “nadie tira piedras contra su propio tejado y cuando tomas una decisión es porque crees que es la mejor. Nosotros intentamos mejorar al equipo y no lo conseguimos porque al final han acabado jugando los mismos que en diciembre nos pusieron líderes. Los resultados



FOTO: Lleida Esportiu / Jordi Esteve no descartó proponer la renovación a Joan Carles Oliva

ayudar y qué puede aportar al equipo de su ciudad. Seguro que a partir de La Panadella todo se ve diferente y hay que irse a 100 kilómetros de Lleida para ver cómo se valora lo que hace el Lleida Esportiu construyendo equipos que acaban siendo siempre competitivos”.

En este sentido, el máximo responsable deportivo de la entidad recordaba que “ahora tenemos el ejemplo reciente de lo que ha pasado con Jaime Mata, que cuando vino era un desconocido y ahora es internacional. Y como él hay varios casos. Por eso creo que los análisis deben ser más profundos”.

CONTINUIDAD

El director deportivo advierte que, un año más, el objetivo será mantener el bloque. “Lo hemos intentado siempre y si no se ha hecho es porque nos han venido a comprar jugadores. El fútbol ha cambiado, hay sitios donde hay más dinero y si vienen y pagan no podemos hacer nada. La voluntad es dar continuidad a los que tienen contrato, aunque con matices porque también es verdad que al final el equipo solo ha funcionado durante una parte de la temporada”.

En el caso de Joan Carles Oliva, la situación es similar. “La temporada no ha acabado todavía. Hasta el 30 de junio hay tiempo para hablar, escuchar opiniones y tomar decisiones. Ahora no es el momento. Obviamente, la opción Oliva la valoramos”.

Finalmente, Esteve tiene claro que “esto no para. El equipo seguirá entrenando y a partir del 1 de julio empezaremos a pensar ya en la próxima temporada”.

LAS FRASES

“FRACASA QUIEN NO LO INTENTA Y NOSOTROS LO INTENTAMOS PERO EL EQUIPO NO HA ESTADO A LA ALTURA EN LOS MOMENTOS DIFÍCILES”

hacen que las percepciones sean negativas y la línea entre asegurar el éxito o no es muy fina”.

NO ES UN FRACASO

Esteve tiene claro que “no se puede hablar de fracaso. Fracasa quien no lo intenta y nosotros lo

“LA IDEA ES MANTENER LA BASE, AUNQUE CON Matices; EL EQUIPO SOLO HA FUNCIONADO EN UNA PARTE DE LA TEMPORADA”

hemos intentado. Evidentemente ha sido una decepción muy grande no jugar el play off porque esa no era la expectativa al empezar la temporada, pero en la segunda vuelta el equipo no ha estado a la altura y lo hemos acabado pagando”.

“NO HACE TANTO JUGAR EL PLAY OFF ERA EXTRAORDINARIO Y AHORA NO HACERLO ES UN FRACASO. CREO QUE TAMPOCO ES ESO”

A partir de aquí, el director deportivo invita a una reflexión. “No hace tanto clasificarse para un play off era extraordinario. En cambio, ahora no hacerlo es un fracaso. Creo que no es eso y cada uno tiene que hacer una reflexión individual y ver en qué puede